
ASSEMBLEE GENERALE DU 4 JUILLET 2024

- DEROULEMENT :
COMPTE RENDU SPORTIF
COMPTE RENDU FINANCIER
LES EVOLUTIONS POUR LA SAISON PROCHAINE
ELECTION DU BUREAU

COMPTE RENDU SPORTIF
LE CRB A COMPTÉ CETTE ANNÉE 122 LICENCIÉS ADHÉRENTS ET UNE DOUBLE 
LICENCE. NOUS SOMMES DONC SUR LE MÊME NOMBRE D'ADHÉRENT QUE LA 
SAISON DERNIÈRE.

LES JEUNES
COMME L ANNEE DERNIERE LES JEUNES FURENT SÉPARÉS EN 2 GROUPES
17-18H LES MINIBADS-POUSSINS- BENJAMINS   19 JOUEURS
18-19H30 LES MINIMES CADETS  32 JOUEURS
LES COURS ÉTAIENT DIRIGÉS PAR FLORIANT AVEC LA PARTICIPATION
D ANNIE FABRICE JACKY ET PARFOIS LEO ET STEFEN.

EN COMPÉTITION LE CRB FINIT 2EME DES TDJ DERRIÈRE GASNY ET DEVANT 
ROUTOT.
NOUS AVONS DE BEAUX PODIUMS - PROGRÈS OU CONFIRMATIONS POUR 
CERTAINS ET BELLES PERCÉES POUR DES NOUVEAUX COMPÉTITEURS.

2 JOUEURS MIA ET DOULIAN FURENT RETENUS POUR L INTER COMITÉ NORMAND
ET MIA FUT APPELÉ À PARTICIPER AU TRJ DE LISIEUX PAR LA LIGUE.

POUR LA SAISON PROCHAINE
FAIRE PASSER DES JOUEURS DU G1 EN G2 ET AVOIR UN ENCADREMENT SPECIAL 
SUR LES COMPETITEURS.

LES ADULTES 

CETTE ANNEE NOUS AVONS COMPTÉ 62 ADULTES DONT 29 FEMMES ET 33 
HOMMES ET 6 JUNIORS HOMMES ET 3 JUNIORS FEMMES.

BELLE MIXITE DES LICENCIES - ET TOUTE LA SAISON LES CRÉNEAUX ÉTAIENT
OPTIMISÉS.
LE JEUDI DEVENU COURS ADULTES COMPÉTITEURS PERMET UN TRAVAIL PLUS 
POUSSÉ. COURS FOURNI PAR GUILLAUME;

EN INTERCLUB :
3 EQUIPES D2 -D3 -D4
LA D2 A BRILLE  EST FINIE 1ERE GAGNANT SA PLACE EN D1 POUR LA SAISON 
PROCHAINE



LA D3 S' EST BIEN DÉFENDUE ÉGALEMENT AVEC LA DIFFICULTÉ DE NE PAS 
RÉUSSIR A AVOIR UNE ÉQUIPE TYPE SUR LE LONG DE LA SAISON;
LA D4 ETAIT UNE ÉQUIPE DÉCOUVERTE AVEC LES JEUNES ET JACKY ET MOI
DE BELLES PRESTATIONS ET UNE 4EME PLACE;

LA SAISON PROCHAINE EST DONC À PRÉPARER DÈS MAINTENANT 

LES TOURNOIS FÉDÉRAUX ONT DONNÉ UN GRAND NOMBRES DE VICTOIRES
ET DE BONS RÉSULTATS D ANTHONY STEFEN JEANNE FLORIAN LEO PAUL  EN 
AUTRE. BRAVO A TOUS

POUR LA SAISON PROCHAINE
LES ÉQUIPES INTERCLUBS DOIVENT SE RECONSTITUER ET S ENRICHIR
JE PENSE QUE 3 ÉQUIPES PEUVENT ÊTRE INSCRITES.

EN AVRIL NOUS DEVRIONS RECEVOIR UNE MANCHE DES TDJ RESTE A VOIR
UNE COMPÉTITION ADULTE
POUR LES PLUMES RISLOISE COMME INDIQUE A  LA REUNION DE LA SAISON 
DERNIÈRE, IL FAUT SI VOLONTÉ  DE REFAIRE LE TOURNOI - CONSTITUER UNE 
ÉQUIPE  POUR LA PREPARATION ET L' ORGANISATION DE L'ÉVÉNEMENT SUR 
CETTE SAISON OU LA SAISON SUIVANTE;

DANS L' ENSEMBLE DONC UNE BELLE SAISON AU NIVEAU SPORTIF

BILAN FINANCIER

COMPTE DE RESULTAT EST POSITIF, IL FAUT TOUTEFOIS RAPPROCHER SUR 
CETTE SAISON L ACHAT DES VOLANTS DE LA SAISON FAIT SUR L EXERCICE 
PRECEDENT. 
CETTE SAISON UN ORDINATEUR ET UNE TABLETTE FUT ACQUERIT POUR 
LA GESTION DES PRISES DE LICENCES EN LIGNE ET DU SITE INTERNET.
L ANNEE EST DONC EQUILIBREE AVEC UN LEGER BENEFICE.

LE BILAN DE LA SAISON EST DONC AINSI (voir pièce jointe).
POUR LA SAISON PROCHAINE VOICI UN BUDGET PRÉVISIONNEL 

POUR LA SAISON PROCHAINE
ET MEME DES MAINTENANT NOUS AVONS CHANGÉ DE SITE INTERNET - VIA
SPORTS REGIONS NOUS AVONS MEME ACCES PAR APPLICATION ET CETTE 
DERNIÈRE OUVRE LA POSSIBILITÉ D' AVOIR UN FORUM PRIVATIF ET DES 
NOTIFICATIONS. CE QUI J ESPERE PERMETTRA LA SIMPLIFICATION DE LA 
COMMUNICATION 

GRACE A L OPERATION CARREFOUR MARKET NOUS AVONS OBTENU DES 
EQUIPEMENTS POUR L ENTRAINEMENT COMPLÉTANT LE ROBOT LANCEUR
DE VOLANTS;



AVOIR UN EDUCATEUR DIPLOME AFIN DE DONNER DES COURS AUX JEUNES OU 
ADULTES. UNE LIGNE EST PRÉVUE DANS LE BUDGET PRÉVISIONNEL ET EN CAS
D ENCADRANT FORME NOUS AURONS NORMALEMENT DES AIDES 
COMPLÉMENTAIRES DU DPT ET L'ÉCOLE DE BAD SERA LABELLISÉE.

J' ENVISAGE ÉGALEMENT DE METTRE EN PLACE UN MINI CHAMPIONNAT INTERNE
ADULTE VIA LE SITE PROTOURNOI DÈS LES PREMIERS MOIS AFIN QUE 
COMPÉTITEURS OU NON SE CÔTOIENT ET DONNENT LE GOÛT AUX LOISIRS À 
FAIRE DES COMPÉTITIONS.

Est également prévu le 18 octobre un badgirl jumelé avec octobre rose

A voir également pour l’organisation d'un afterwork

AVANT DE PASSER AU VOTE DU BUREAU

FUT PROPOSÉ : L' ORGANISATION D' UNE JOURNÉE DÉMONSTRATION
PAR LES EQUIPES D INTERCLUBS.
L' ORGANISATION D' UNE JOURNÉE FORMATION PAR UN ÉDUCATEUR NATIONAL

VOTE DU BUREAU A CE JOUR IL ME SEMBLE PAS AVOIR DE DÉMISSION
EST CE LE CAS?
Y A TIL DES POSTULANTS AU BUREAU

A LA CONCLUSION DU VOTE - PAS DE NOUVEAU POSTULANT ET LES MEMBRES 
PRÉSENTS SE REPRÉSENTENT.

A POSTERIORI LA DATE DU TDJ SERAIT LE 5 OCTOBRE ET NON EN AVRIL.


